



Pièces **6 Pièces**  
Superficie **250 m<sup>2</sup>**  
Référence **47428280**  
Prix **11 000 000 €**

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

Propriété d'exception à Sainte-Maxime - 21 hectares de calme absolu à deux pas des commodités Nichée au cœur d'un environnement naturel préservé, cette propriété rare de 21 hectares offre un cadre de vie unique, alliant calme absolu, intimité et proximité immédiate des commodités de Sainte-Maxime. Le domaine se compose de deux villas indépendantes, chacune développant environ 250 m<sup>2</sup> habitables. Spacieuses et lumineuses, elles proposent 4 chambres, de généreux volumes de réception et une conception pensée pour le confort et la convivialité, que ce soit pour une résidence principale, secondaire ...

*Exceptional Property in Sainte-Maxime - 21 Hectares of Absolute Tranquillity Close to Amenities*  
*Nestled in a preserved natural setting, this rare 21-hectare estate offers a unique living environment combining absolute tranquillity, privacy and immediate proximity to Sainte-Maxime's amenities. The domain comprises two independent villas, each offering approximately 250 m<sup>2</sup> of living space. Spacious and bright, they feature 4 bedrooms, generous reception areas and a layout designed for comfort and convivial living - ideal as a primary residence, second home or an ambitious family ...*



## WF KING IMMOBILIER

74 avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

